

輝く竜東っ子

輝く179名の竜東っ子、保護者や地域の方に温かく見守られ、寒さにも負けず、元気に活動しています。

すぐーるらいふ

school life
(竜北東小学校)

学校運営協議会・・・新しい取組「梨マラソン応援団」

子どもたちの「地域へ貢献する気持ちを高める」手立てとして、子どもたち手作りの「応援うちわ」や横断幕、立て看板の作成について学校運営協議会で進めていただきました。梨マラソン大会当日は、応援うちわを手に応援にも熱が入ったと、とても好評でした。



6年生修学旅行

9月19日(火)～20日(水)、1日目は実際に自分の目で見て、語り部の人の体験を聴いて戦争の悲惨さと平和の大切さについて学びました。2日目は、班行動を中心に行き、ハウステンボスや宇宙科学館で楽しく学びました。クラスや班の絆が深まった修学旅行でした。



5年生集団宿泊教室

10月5日(木)～6日(金)、水俣病資料館では、語り部の吉永理巳子さんから、家族や水俣病から逃げずに受け止め行動することの大切さを学びました。また、環境センターでは水質検査などの実験を通して、環境の大切さについて学習しました。芦北青年の家では、ペーロン艇やナイトハイクなど楽しい思い出ができました。



芸術鑑賞会

10月10日(火)は、自尊感情をテーマにした「やだやだ、あっかんべー」の演劇を鑑賞しました。



熊野座神社見学

10月13日(金)、3年生が熊野座神社を見学し、児童の舞を見た後、神社について聞き取り学習をしました。



スクールミュージアム

11月10日(金)、作品当てクイズを通して、鑑賞する視点について学びました。子どもたちの感性の豊かさに感心しました。



人権集会

12月8日(金)、「こそそぞ話」をテーマに全校で話し合い、それぞれの立場での思いや意見を交流しました。



持久走大会

12月16日(土)多くの保護者や地域の方にのぼり旗を持って応援していただき、子どもたちにとって大きな力になりました。応援、どうもありがとうございました。



防災頭巾贈呈式

1月18日(木)、婦人会より防災頭巾をいただきました。一つ一つが手縫いで、子どもたちへの思いがいっぱいっていました。ありがとうございました。

